
 
  

   
Der Vorsitzende verwies auf Seite 13 der Einladung. 
 
Nach einer ausführlichen Diskussion zu diesem Thema, an der sich ins-
besondere Frau Ruland, Herr Knülle, Frau Roitzheim, Herr Wagner und 
Herr Heckeroth beteiligten, nahm der Ausschuss den Bericht der Verwal-
tung zu diesem Thema zur Kenntnis. 
 

 
 
 


